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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа состоит из 61 страниц, 5 рисунков, 2 таблиц, 61 

источника литературы. 

 

ИНТЕРНЕТ, СМИ, МЕДИА, ОПРЕДЕЛЕНИЕ, ЦЕЛИ, ФУНКЦИИ, 

ФОРМЫ ОСВЕЩЕНИЯ В ПРЕССЕ БЕЛАРУСИ, КИТАЙ, 

ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ТЕМАТИКА 

 

Объект исследования – образовательная тематика, освещаемая в прессе 

Беларуси и Китая. 

Предмет исследования – технологии освещения образовательной 

тематики в прессе двух стран, включая жанровое разнообразие, стилистические 

особенности, тематическое наполнение и способы подачи материалов. 

Цель работы: заключается в комплексном анализе и сравнении 

технологий освещения образовательной тематики в прессе Беларуси и Китая. 

Методы исследования: теоретический анализ научной литературы по 

проблематике освещения образовательной тематики в средствах массовой 

информации; сравнительный анализ; обобщение и систематизация полученных 

результатов. 

Исследования и разработки: изучены теоретические основы освещения 

образовательной тематики в средствах массовой информации; проведен 

контент-анализ публикаций по образовательной тематике в ведущих печатных 

изданиях Беларуси и Китая; выявлено жанровое разнообразие, стилистические 

особенности, тематическое наполнение и способы подачи материалов по 

образовательной тематике в прессе двух стран; проведено сравнение 

технологии освещения образовательной тематики в прессе Беларуси и Китая, 

определены сходства и различия; сформулированы рекомендации по 

эффективному освещению образовательной тематики в прессе на основе 

выявленных положительных практик. 

Работа выполнена самостоятельно. Все заимствованные из литературных 

и других источников теоретические, методологические и методические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 
 

Graduate work: 61 pages, 5 figures, 2 table, 61 sources. 

 

INTERNET, MEDIA, MEDIA, DEFINITION, GOALS, FUNCTIONS, 

FORMS OF COVERAGE IN THE PRESS OF BELARUS, CHINA, 

EDUCATIONAL TOPICS 

 

The object of the study is educational topics covered in the press of Belarus 

and China. 

The subject of the research is technologies for covering educational topics in 

the press of two countries, including genre diversity, stylistic features, thematic 

content and methods of presenting materials. 

The purpose of the work: is a comprehensive analysis and comparison of 

technologies for covering educational topics in the press of Belarus and China. 

Research methods: theoretical analysis of scientific literature on the issues of 

covering educational topics in the media; comparative analysis; generalization and 

systematization of the results obtained. 

Research and development: the theoretical foundations of covering educational 

topics in the media have been studied; a content analysis of publications on 

educational topics in leading print media in Belarus and China was carried out; genre 

diversity, stylistic features, thematic content and methods of presenting materials on 

educational topics in the press of two countries were identified; a comparison was 

made of the technology for covering educational topics in the press of Belarus and 

China, identifying similarities and differences; recommendations were formulated for 

effective coverage of educational topics in the press based on identified positive 

practices. 

Work is done independently. All theoretical, methodological and 

methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are 

accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 


